
Martin Stümpfig Umweltreferent Stadt Feuchtwangen 

 
An den Stadtrat der Stadt Feuchtwangen 
Herrn Bürgermeister 
Patrick Ruh 
Kirchplatz 2 
91555 Feuchtwangen 

 
Feuchtwangen, den 14.7.08 

 
 
 
Die Stadt möge folgenden Antrag beschließen: 
 
In einem städtischen Gebäude (z.B. Stadtwerke Feuchtwangen) wird an einem 
Wochentag von 16.00 – 18.00 Uhr eine neutrale Energieberatung von bafa-zertifizierten 
Energieberatern angeboten. Die Stadt stellt hierfür die Räumlichkeiten zur Verfügung 
und übernimmt die Terminabsprache. 
 
 
 
Begründung: 
Die Energiepreise steigen unaufhörlich. Ein Ende ist nicht in Sicht. Der einzig mögliche 
Ausweg aus der Kostenfalle ist die Energieeinsparung. Bund, Land und demnächst auch die 
Stadt Feuchtwangen fördert zahlreiche Maßnahmen zur Energieeinsparung.  
 
Um im Förderdschungel den Durchblick zu bewahren ist eine neutrale Beratung 
entscheidend. Momentan herrscht hohe Verunsicherung.  
 
Die Stadt profitiert in Form sanierter Häuser, die regionale Wirtschaft profitiert, da 
Sanierungsmaßnahmen stets von regionalen Firmen durchgeführt werden und schließlich 
profitiert der Bürger, da sich bei guter Finanzierung bereits nach wenigen Jahren die 
Investition rechnet. 
 
Ich bitte um Vorberatung im nächsten Umweltausschuss. 
 
 
 
 
Martin Stümpfig 
Umweltreferent Stadt Feuchtwangen 


